



畜牧兽医学报 » 2005, Vol. 36 » Issue (2): 116-120 DOI:

[研究报告](#)

[最新目录](#) | [下期目录](#) | [过刊浏览](#) | [高级检索](#)

[« 前一篇](#) | [后一篇 »](#)

## 鉴别牛早期胚胎性别PCR方法引物的设计与筛选

王宗礼;王 栋;程金华;杨 波;朱化彬;郝海生;郭 燚

1.甘肃农业大学动物科技学院, 兰州 730070; 2.中国农业科学院畜牧研究所, 北京 100094; 3.中国科学院动物研究所, 北京 161006; 4.中国农业科学院草原研究所, 呼和浩特 010010

### Designing and Screening of PCR Primers for Sexing Bovine Pre-implantation Embryos

WANG Zong-li;WANG Dong;CHENG Jin-hua; YANG Bo;ZHU Hua-bin; HAO Hai-sheng; GUO Yi

1.College of Animal Science and Technology, Gansu Agricultural University, Lanzhou 730070, China; 2.Institute of Animal Science ,Chinese Academy of Agricultural Sciences, Beijing 100094, China; 3.Institute of Zoology, Chinese Academy of Sciences, Beijing 161006 ,China; 4.Grassland Research Institute of Chinese Academy of Agricultural Sciences,Huhhot 010010,China

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献](#)

[相关文章 \(15\)](#)

京ICP备07023558号

版权所有 © 2008 《畜牧兽医学报》编辑部

地址: 北京市海淀区圆明园西路2号中国农业科学院北京畜牧兽医研究所 邮政编码: 100193

Tel: 010-62815987 E-mail: xmsyxb@263.net